

LA FEGENTRI CÉLÈBRE À OSLO SES CHAMPIONS DU MONDE... FRANÇAIS !



Les lauréats 2014 accompagnés de Nathalie Bélinguier, Juan-Carlos Capelli et Susanna Santesson © DR

La Norvège était l'hôte ce samedi de la 60e Assemblée générale de la Fegentri (Fédération internationale des gentlemen-riders et des cavalières), suivie par le dîner de gala récompensant les lauréats des championnats du monde Longines des cavalières et gentlemen-riders. La Marseillaise a résonné à plusieurs reprises dans le restaurant traditionnel choisi pour accueillir la soirée. Barbara Guenet et Maxime Denuault, les deux représentants français, ont réalisé le

doublé, s'imposant dans le championnat réservé aux cavalières, et dans celui pour les gentlemen-riders. Maxime Denuault a aussi été sacré dans le championnat d'obstacle, et dans le classement combiné plat-obstacle. La lutte pour les deux titres a été particulièrement vive, puisque le succès pour les Français ne s'est dessiné que lors des dernières étapes, et il a même fallu les départager au nombre de places obtenues. →